



Horaires

MAIRIE :

Du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 16h30.

CYBERCOMMUNE :

Mardi : 15h30 à 18h

Mercredi : 10h à 12h

Jeudi : 15h30 à 18h

Vendredi : 15h30 à 18h

1 samedi sur 2 : 10h à 12h et 14h à 17h

OFFICE DE TOURISME

Du lundi au samedi :

9h30-12h et 14h-18h

Du 1er au 15 septembre :

du mardi au samedi :

9h30-12h et 14h-17h.

CAF :

En mairie, le mardi de 9h à 11h30.

SECURITE SOCIALE :

En mairie, le mardi de 9h à 12h.

Permanences des élus

Tous les adjoints sont disponibles sur rendez-vous. 02 96 74 84 01.

Il vous suffit de téléphoner à la mairie pour prendre rendez-vous ou par courriel. De plus, vous pourrez rencontrer en mairie

- Yves BRIENS : le mardi de 9h à 12h.
- Daniel THORAVAL : le mercredi de 16h30 à 17h30.
- Raymond BLEVAT : le mardi de 9h à 12h.
- Michel CARLUEC : le mercredi de 14h à 16h30.
- Catherine LE JEAN : le mercredi de 10h à 11h.
- Isabelle MAURIN : le jeudi de 14h à 16h.
- Fabienne MACADRE : Tous les jeudi de 14h à 16h.

Le Vau de Gouët, une salle de sports rénovée

● C. Le Jean Adjointe aux sports

Une inauguration est toujours un moment heureux pour une commune. Mais tout ce qui semble simple et facile a en réalité nécessité beaucoup d'énergie, de détermination pour surmonter les difficultés nombreuses. Les contraintes réglementaires et techniques, la complexité des procédures, le casse-tête des financements, autant de réunions qui sont venues noircir un peu plus nos agendas afin que la Salle du Vau de Gouët trouve une seconde jeunesse.

Celles et ceux qui par le passé ont eu l'occasion d'entrer dans cette salle ne la reconnaitrons pas aujourd'hui. De nouveaux vestiaires, une salle de convivialité, des box de rangements spacieux et un nouveau sol sportif synthétique. Et que dire du plaisir des spectateurs venus soutenir leur équipe dans une salle chauffée (à 14° soit) et laisser aux vestiaires bonnets, gants, écharpes et autres plaids ?



Âgée de trente ans, mise en service en 1982 sous le mandat de Mr De Bagneux, elle méritait bien un lifting pour devenir un outil plus fonctionnel, plus moderne, plus valorisant pour les utilisateurs et répondant mieux aux attentes de ceux-ci et devenir un lieu de rencontre, un lieu de dialogue, un lieu d'amitié et de convivialité.

Cette salle nouvelle symbolise ou plutôt synthétise l'action conduite par la ville de Quintin en faveur du sport depuis 4 ans et qui se traduit par un soutien aux hommes et aux équipements.



Daniel Thoraval, Marc Le Fur, Yves Briens et Catherine Le Jean

Le soutien aux hommes passe par les aides nombreuses allouées chaque année aux clubs pour leur fonctionnement, leurs actions de formation ou leurs déplacements.

Le soutien aux équipements passe par les travaux de rénovation, d'amélioration (je pense ici aux gradins de la salle Guy Bazin, à la buvette du stade, au plateau multisports, place de l'Europe et bien sûr à la construction de la nouvelle salle jouxtant la salle Guy Bazin en chantier actuellement).

Je pense sincèrement que c'est en effet un droit pour tous de trouver dans sa commune ou au sein du territoire intercommunal, les équipements, les structures nécessaires à son épanouissement.

Ce projet de rénovation a été confié à Mr Jean Guillaume, architecte, et si l'essentiel des travaux a été par des entreprises extérieures (Bidault pour le gros œuvre et la menuiserie, Garoche pour la VMC et le chauffage, Tanguy pour l'électricité) ; certains travaux ont été pris en charge en régie par les services de la Ville (notamment les travaux de peinture) sous la direction de Henri Dahirel, responsable des services techniques, et de Mr Mackowsky, directeur général des services pour l'administratif.

Je tiens à remercier également les associations sportives, écoles, collèges et ● ● ●

lycées qui ont dû s'adapter pendant la période des travaux. Certaines associations ont choisies de se mettre en sommeil, d'autres se sont retournées vers d'autres structures pour continuer à pratiquer leur activité sportive, en l'occurrence le lycée Jean XXIII et la salle de la commune de Plaine-Haute. La salle Tournemine a quant à elle, a accueilli les lycées professionnels et Jean XXIII.

Et pour finir je voudrais remercier tout particulièrement mon adjoint délégué Michel Hesry, qui est toujours disponible, présent et d'un grand soutien.

Il ne me reste plus qu'à souhaiter à cette salle de sport de belles rencontres sportives et de nombreuses victoires.



La déchèterie à l'heure d'hiver

Les horaires de la déchèterie sont passés en horaires d'hiver à partir du 1er novembre jusqu'au 31 mars 2013 :

- les lundis et samedis de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h15 ;
- les mardis et vendredis de 9h00 à 12h00 ;
- les mercredis de 14h00 à 17h15.

Renseignements complémentaires
au 02 96 79 61 55

Pour éviter la grippe, il faut plus que de la chance

La grippe est une infection respiratoire aiguë. Cette maladie, contagieuse et fréquente peut avoir des conséquences graves sur les personnes les plus fragiles. Seul le vaccin permet d'être protégé. L'immunité contre le virus apparaît quinze jours après la vaccination. Il est donc important de se faire vacciner au plus tôt avant l'apparition des premiers cas de grippe.

La MSA incite tous les assurés à se faire vacciner avant le 31 janvier 2013.

Pour les personnes à risque* la MSA prend en charge le vaccin à 100 %. Ces personnes reçoivent un courrier où la démarche est indiquée.

**toutes les femmes enceintes, les personnes obèses, l'entourage de nourrissons présentant des facteurs à risque, les personnes atteintes de certaines affections de longue durée ou d'une maladie respiratoire chronique et les assurés de 65 ans et plus.*

Communiqué Resto du cœur de Plaintel

La campagne d'hiver des Resto du Cœur débutera le 30 novembre 2012.

Les inscriptions se font depuis le 16 novembre dès 13h30.

Il faut se rendre à Plaintel, Salle du Tertre Rohan (dans l'enceinte du stade de foot), Rue du Parc des Sports.

Pour en bénéficier, venir avec des justificatifs de ressources et de charges.



Les médecins

Maison médicale

« Le Vieux Moulin » à Quintin
02 96 74 89 89.

Docteurs Pigeon, Verdier, Delobel,
Thébault et Geffroy

Cabinet St-Sébastien à Quintin, 02 96
74 95 00.

Docteur Lenorais

Pôle médical de La Villeneuve
à Saint-Brandan, 02 96 79 65 19.

Dr Thomas et Dr Josse (collaboratrice
associée).

Docteur Chancereul de Plaintel,
02 96 32 06 43.

En cas d'urgence médicale,
veuillez composer le **15**

A la Maison Médicale « Le Vieux Moulin »

Neurologue -Violaine Denys
02 96 74 89 89.

Diététicienne -Lydie Carro
02 96 62 14 04.

Orthoptiste - Caroline Lescornec
02 96 62 14 04.

Psychologue clinicienne
Martine Marhadour
02 96 55 36 25.

Neuropsychologue
Emilie Cloarec
06 08 93 10 79

Pédicure - Podologue
Claire Le Chanu 02 96 74 94 14
Agnès L'Hoste-Huon
02 96 74 91 62

Orthoptiste - Noémie Guégan
02 96 74 05 23.

Sage femme
Mme Lohier Elisabeth
06 19 42 11 34

Ophthalmologiste

Dr Marc Girault
14, rue de la Vallée
02 96 74 07 07



Infirmières et infirmiers

Mme Rault Catherine

Mme Le Roux Claire

Mme Le Nagard Stéphanie

Mme Raimbault Anne

Et Mme Auffret Régine

14 bis rue de La Vallée - 02 96 74 80 96

* Permanence assurée au cabinet de 8h
à 8h30 tous les jours sauf dimanches et
jours fériés, et de 16h à 17h, tous les
jours sauf les mardis, samedis,
dimanches et jours fériés.

Mme Guénard Nadine

Le Louédec-Blévat Delphine

et Mme Le Gallais Isabelle

Pôle Médical de La Villeneuve

Parc d'activités - St-Brandan
02 96 74 93 98. - 06 85 70 04 50.

* Permanences au cabinet, le lundi,
mardi, jeudi et vendredi de 8h30 à
9h30, et de 14h30 à 16h sans rendez-
vous - Le mercredi de 14h30 à 16h sans
rendez-vous.

Mme Le Normand Maryse

M. Le Biannic Bruno

et Mme Lefèvre Gaëlle

22 rue Rochonon

02 96 74 98 01.

* Soins au cabinet sur rendez-vous.

Les kinésithérapeutes

Rue du Marché aux Chevaux (face
caserne des Pompiers) - 02 96 58 18 83

Soins au cabinet et au domicile

Carole ALLENO (ostéopathe)

Vincent GERARD (ostéopathe).

Joseph LOTOUT

Emilie LE BOUDEC (masseur-kiné)

14 bis rue de La Vallée

02 96 74 08 12 sur rendez-vous

Caroline ROLLAND (ostéopathe)

Cabinet d'étiopathie

1 Grand' rue - 02 96 62 35 18

Yann KERDELANT

les lundis, mercredis, vendredis et
samedis.

Les pharmaciens

Pour la garde de nuit (de 19h30 au
lendemain 8h30) et pour le dimanche,
l'appel téléphonique au "15" ou « 32
37 » permettra de connaître la
pharmacie de garde du secteur
élargi. Le samedi matin : toutes les
pharmacies sont ouvertes, de 14h à
19h30, une pharmacie est ouverte sur
QUINTIN.



Quintin fête Noël

L'Union Des Commerçants est heureuse de vous accueillir dans une ambiance festive samedi 22 et dimanche 23 décembre. Venez participer aux diverses animations prévues !

Au programme :

Vendredi 21 Décembre :

Un vin chaud sera offert de 17h à 20h dans la Grand'Rue par Isabelle Dutertre du Bar de la Barrière.

Samedi 22 et dimanche 23 Décembre :



Une partie de la Grande rue sera piétonne et sécurisée de 14h à 20h le samedi et de 14h à 18h le dimanche. De nombreux commerces seront ouverts ces deux jours. Le marché Bio sera présent de 9h à 15h le samedi et une boutique de jouets pour enfants sera installée dans la rue.

Vous pourrez bénéficier des animations suivantes :

- Déguster un vin chaud de 17h à 20h le samedi et de 14h à 18h le dimanche ;
- Le Père Noël sera présent et emmènera en calèche les petits et les grands dans les rue de Quintin de 14h à 17h ces deux jours ;
- Un chapiteau sera installé dans la cour du Château de Quintin dans lequel se déroulera des démonstrations de cirque par Céline Mahot de la compagnie Et Hop le samedi de 15h à 17h ;
- Il abritera également un atelier maquillage pour enfants et un atelier dessin ;



- Toujours dans la cour du château, vos enfants pourront faire un tour de poney ;
- A l'Hôtel Poulain, au dessus de l'Office du Tourisme, Fabienne Juhel lira des contes pour enfants le samedi de 14h à 15h et le dimanche de 14h30 à 16h ;
- Alto poil fera des démonstrations de toilettage avec votre chien, s'il vous accompagne le dimanche de 13h à 17h ;
- Canie Trail viendra faire des démonstrations autour de l'étang de ce sport alliant la course à pied avec la passion de son compagnon à quatre pattes le samedi de 14h à 18h. Un stand

dans la Grand'Rue les accueillera également.

Enfin, la Ville de Quintin mettra à disposition des commerçants des sapins qui viendront décorer leur pas-de-porte aux couleurs de Noël.



RECITAL : « Si les harpes étaient contées... » Armelle GOURLAOUEN



L'Heure Musicale du Pays de Quintin
Harpes troubadour, celtique et classique
DIMANCHE 9 décembre 2012 - 17 h 00
Chapelle Saint-Yves - QUINTIN

Harpiste de renommée internationale, Armelle GOURLAOUEN est la seule harpiste en France à jouer de trois harpes différentes en concert. Elle utilise la harpe classique, la harpe celtique et la harpe troubadour, chacune ayant ses propres caractéristiques et son propre répertoire. Armelle GOURLAOUEN vous emmènera du moyen âge à nos jours pour un merveilleux voyage en passant par l'Irlande, l'Ecosse, les traditions celtes et d'ailleurs...

Titulaire du diplôme d'Etat, médaillée d'or du Conservatoire de Nantes, Premier prix du Royaume de la Musique. Elle est aujourd'hui Directrice du Conservatoire de musique et de danse de Pontivy Communauté. Compositeur et arrangeur, elle publie des partitions pour harpes et ensemble de harpes. Sa composition « La danse des Korrigans » a reçu le Prix de la SACEM au concours de composition des rencontres de harpes celtiques de Dinan en 2000.

Elle participe à de nombreux festivals et rencontres de harpistes, Congrès mondial de la harpe, folles journées de Nantes, journées de la harpe en Arles... Elle est la fondatrice de l'ensemble de harpes « Vivace ».

Elle a enregistré 10 CD, le dernier en date s'intitule « Musique de Celtie et d'Ailleurs ».

Entrées : 10 € (plein tarif), 8 € (sympathisants et groupes), 6 € (scolaires, étudiants des écoles de musique, handicapés), tarif familles.

Renseignements et Réservations : Office du Tourisme de Quintin- tel. 02 96 74 01 51

Un nouvel atelier de peinture

● A-C. Broussard

Conseillère municipale

Thierry Kedinge vous accueille dans son atelier de peinture au 27 Grande Rue à Quintin.

Vous pouvez soit venir y découvrir ses œuvres, soit venir apprendre ou perfectionner votre technique de peinture et de dessin.

Il pratique un enseignement classique, issu de la tradition occidentale de la peinture.

Des cours collectifs ou individuels sont ouverts aussi bien aux débutants qu'aux peintres confirmés.

On peut intégrer un cours à tout moment de l'année.

Thierry Kedinge est venu à Quintin faire partager et apprécier son art.

Il a une grande expérience de la transmission, puisqu'il a ouvert son 1er atelier en 1986 à Paris, puis dans la Nièvre et dans le sud de la France pour revenir enfin en région parisienne. Tout



cela avant d'ouvrir son nouvel espace ici à Quintin depuis début août.

D'autres projets verront le jour très bientôt : des conférences sur l'histoire de l'art, des stages d'iconographie, des cours de copie d'après les maîtres.

Retrouvez M. Kedinge sur son blog <http://atelierdethierrykedinge.over-blog.com>

ou par téléphone au 06 25 37 63 27 et par courriel : tkedinge.tk@gmail.com

Contacts

Téléphone : 02 96 74 84 01
Fax : 02 96 74 06 53
Courriel : mairie@quintin.fr
Site Internet : www.quintin.fr

Bulletin d'informations pratiques

Place de la Mairie
22800 - QUINTIN
02 96 74 84 01

Directeur de publication : Yves Briens.
Directeur adjoint : Michel Carluéc.
Secrétaire d'édition : Béatrice Pérennès.
Conception maquette : Johan Ruellan sur Scribus.
Rédaction : Municipalité de Quintin
Crédit photos : Service communication
Imprimerie : Imprimerie Quintinaise.
Tirages : 1600 exemplaires
Dépôt légal : décembre 2012.

Nous remercions le comité de rédaction qui a collaboré à ce numéro ainsi que l'équipe municipale et les différents services.